

LA COMISIÓN CERCA DE TI AHORA EN TLAQUEPAQUE

Como parte del programa piloto denominado La Comisión cerca de Ti el presidente del organismo, Carlos Manuel Barba García, estará este jueves 23 de octubre, de 11:00 a 14:00 horas, en el Centro de Desarrollo Social Comunitario, ubicado en la calle San Isidro número 87, en la colonia Nueva Santa María.

A la cabeza de su equipo de trabajo, Carlos Manuel Barba estará en los módulos para recibir quejas en contra de autoridades, orientar a las personas sobre los problemas que no reúnen los elementos de queja, canalizar a las entidades correspondientes y divulgar la cultura de respeto de los derechos humanos.

En el inicio de este programa, el pasado jueves 16, en tan sólo tres horas, se recibieron diez quejas en contra de diversas autoridades estatales y municipales por presuntas violaciones de derechos humanos, se proporcionaron cuarenta y nueve orientaciones jurídicas sobre asuntos en los que no se tiene competencia y se llevó a cabo un curso de capacitación dirigido a más de veinte líderes de asociaciones de diversas colonias circunvecinas.

En las siguientes dos semanas del programa los módulos de atención estarán instalados de 11:00 a 14:00 horas en:

Jueves 30 de octubre: Zapopan: Avenida del Colli número 1000, en el centro del barrio Paraísos del Colli.

Jueves 6 de noviembre: Guadalajara: parque 18 de Marzo, calle Gómez de Mendiola número 700, entre la 58 y la 60.